

## Agit'Glaz s'intéresse à la vie dans la rade de Brest



*L'association Agit'Glaz, de Porspoder, a ouvert son assemblée générale par une courte conférence d'Yves-Marie Paulet.*

| PHOTO : OUEST-FRANCE

L'association Agit'Glaz, de Porspoder, a débuté son assemblée générale samedi, salle Henri-Queffelec, par une conférence sur l'histoire des ressources de la rade de Brest. Yves-Marie Paulet, biologiste, écologue des systèmes marins et professeur émérite à l'UBO, a levé quelques a priori sur l'effondrement de l'huître plate de la rade en 1857 et la prolifération de la coquille Saint-Jacques à l'aube du XX<sup>e</sup> siècle.

Les bilans administratifs et financiers de l'association Agit'Glaz ont été rapidement présentés pour lais-

ser la place à l'annonce des projets de l'année. Le Verger partagé, mis en place il y a presque trois ans, va poursuivre sa mue avec de nouvelles plantations et l'arrivée d'une table de pique-nique. Les balades d'observation de terrain vont reprendre au printemps avec le chemin et les traces du moulin de Castel ar Bic. Marie Hascoët, chargée de l'Atlas de la biodiversité communale, a fait un point sur le sujet et engage l'association à poursuivre ses coopérations sur ce travail.